



## **Kleine Anfrage**

des Abgeordneten Klaus Müller (Bündnis 90/Die Grünen)

und

## **Antwort**

**der Landesregierung – Minister für Wissenschaft, Wirtschaft und Verkehr**

### **Offshore Hafen Husum**

1. In der Sitzung des Wirtschaftsausschusses am 22. Juni 2005 hat Minister Austermann erklärt, dass der Ausbau des Husumer Hafens nicht mehr mit einer Fördersumme in Höhe von 9 Mio. Euro sondern nur der „kleine Ausbau“ im Volumen von ca. 3,5 Mio. Euro vom Land finanziert werden soll. Ist dies nach wie vor die Auffassung der Landesregierung. Wenn nein, welche Auffassung vertritt sie und warum hat sie sich geändert?

Nach der Sitzung des Wirtschaftsausschusses am 22. Juni 2005 wurden zwischen dem Ministerium für Wissenschaft, Wirtschaft und Verkehr und der Stadt Husum Gespräche über den Fortgang einer Hafenausbauplanung für Offshore-Zwecke geführt.

Die Stadt Husum hat Anfang Oktober ein Gutachten zur „Aktualisierten Angebots- und Bedarfsanalyse Husumer Hafen“ vergeben. Das Gutachten soll in der 51. Kalenderwoche vorliegen.

Ministerium und Stadt wollen versuchen, durch eine gemeinsame Auswertung zu abgestimmten Schlussfolgerungen über die Umsetzung einer bedarfsge-rechten- und nutzungsorientierten Hafenplanung zu kommen.

Es ist vereinbart worden, keine Zwischenergebnisse über das Ausbauvolumen zu geben.

2. In der Drucksache 16/258 hat die Landesregierung erklärt, dass der ursprünglich bis zum 13.09.2005 begrenzte Vertrauensschutz per Umlaufverfahren bis zum 31.03.2006 verlängert werden soll. Ist das geschehen? Wenn nein, wa-

rum nicht? Wie ist der aktuelle Stand der IMAG Regionalprogramm zum entsprechenden Antrag?

Der Vertrauensschutz ist verlängert worden. Aktueller Stand ist die Eingruppierung des Projektes in die Gruppe 1a ohne Freigabe zur Bewilligung.

3. In der oben erwähnten Sitzung des Wirtschaftsausschusses hat Minister Austermann laut Protokoll (Seite 6) erklärt, dass „die neue Landesregierung keinesfalls die Westküste oder die Stadt Husum weniger als bisher geplant unterstützen wolle“. Ist das nach wie vor die Auffassung der Landesregierung? Stehen die Mittel immer noch bereit oder hat die Landesregierung sich inzwischen anders entschieden? Wenn ja, warum?

Die Landesregierung hält an ihrer Auffassung fest.

Die erforderlichen Mittel werden zu gegebener Zeit bereitgestellt werden.